

| Vorstand



Nach erfolgreichem Abschluss seiner Ausbildung zum Bankkaufmann sowie des Studiums zum Diplom Betriebswirt (FH) begann Peter Schropp seine berufliche Laufbahn im Jahr 1987 als Firmenkundenbetreuer bei der IKB Deutsche Industriebank AG (Prokurist). Im Jahr 1996 wechselte er zur R+V Versicherung AG, wo er als Sonderbeauftragter für das Finanzierungsgeschäft tätig war. Ab dem Jahr 2000 übernahm Herr Schropp die Funktion des Investorenbetreuers (Prokurist) für das Gesamtgebiet Bayern bei der Deutsche Genossenschaftshypothekenbank AG, bevor er im Jahr 2006 zum Alleinvorstand der BBI Bürgerliches Brauhaus Immobilien AG berufen wurde. Seit dem 1. Januar 2009 verstärkt er zudem als Vorstand für den Bereich Immobilien die Führungsmannschaft der VIB Vermögen AG.

Im Zuge seines beruflichen Werdegangs erwarb Herr Schropp eine ausgewiesene Expertise auf den Feldern Immobilien und Finanzierung. Daneben verfügt er durch seine Tätigkeit als Vorstand der BBI Immobilien AG bereits über umfassende Kenntnisse in der Führung börsennotierter Immobiliengesellschaften.

| Member of the Management Board

After his education as a banking clerk and successfully completing his studies of business administration, Peter Schropp started his professional career in 1987 as corporate accounts officer (procurist) at IKB Deutsche Industriebank AG. In 1996 he changed positions and became special representative for the financing business at R+V Versicherung AG. From 2000 on he acted as investor advisor (procurist) for the entire area of Bavaria at Deutsche Genossenschaftshypothekenbank AG, before being appointed Chief Executive Officer of BBI Bürgerliches Brauhaus Immobilien AG in 2006. In addition, as of January 1st, 2009, he has strengthened the management team of VIB Vermögen AG by becoming member of the management board with responsibility for real estate.

In the course of his professional development Mr. Schropp gained evident expertise in the fields of real estate and financing. Moreover, given his occupation as chairman of BBI Immobilien AG, he already possesses comprehensive experience in running a stock-listed real estate company.

| Kontakt | Contact

VIB Vermögen AG
Petra Riechert
Luitpoldstraße C 70
86633 Neuburg/Donau

Tel: +49 8431 504-952
petra.riechert@vib-ag.de
www.vib-ag.de

Investor Relations
Dirk Stauer
Tel: +49 611/20 58 55 - 22
dirk.stauer@vib-ag.de